

Unsere 4b ist Fußball-Vizemeister von Würzburg

Am 21. Juli 2022 nahmen wir an der Stadtmeisterschaft der Würzburger Grundschulen im KRE-Sportpark Sieboldshöhe teil.

Wir starteten mit einem 1:0 – Sieg gegen die Walther-Schule Heidingsfeld. Mit weiteren Siegen gegen die Elisabeth-Weber-Schule und die Grundschule Versbach wurden wir Gruppensieger der Vorrunde. Nachdem wir im Halbfinale gegen die Leonhard-Frank-Schule gewonnen hatten, trafen wir im Finale erneut auf die Walther-Schule. In der regulären Spielzeit fielen keine Tore, also kam es zum Acht-Meter-Schießen. Da mussten wir am Ende leider eine Niederlage einstecken. Wir waren zwar enttäuscht, sind aber trotzdem stolz darauf, Vizemeister in Würzburg zu sein. Zum Trost bekamen wir zwei Packungen Gummibärchen.

geschrieben von Frida Frühwirth, Klasse 4b